



[Ampliar imagen](#)

El Ayuntamiento de Adra, a través de la concejalía de Juventud y el restaurante Garum, llevan a cabo hoy y mañana el Taller Infantil ‘Cocina Divertida’, en la cafetería de la Alcohola de Adra.

Un total de 40 niños y niñas, de entre 4 y 14 años, son los que han participado en este Taller Infantil de ‘Cocina Divertida’ de diez a doce de la mañana, con el objetivo de desarrollar una jornada divertida en la que los más pequeños han podido cocinar galletas y otros postres navideños, que luego se han llevado a casa.

La actividad se ha organizado en dos grupos, y dado el gran éxito de participación que ha tenido, la concejalía de Juventud está barajando la posibilidad de realizar otro taller de estas características a lo largo de la próxima semana.

La concejala de Juventud, Alicia Heras, el concejal de Educación, Francisco Fernández y el concejal de Cultura, Moisés Linares, han acudido esta mañana a la cafetería de la Alcohlera para ver el desarrollo de este Taller Infantil de 'Cocina Divertida'. La concejala de Juventud, Alicia Heras, ha señalado que "en estas vacaciones de Navidad hemos querido que los más pequeños disfruten con actividades típicas navideñas, como por ejemplo, es la elaboración de postres y dulces navideños. Gracias a la colaboración del restaurante Garum, los niños y niñas han disfrutado mucho con este taller de 'Cocina Divertida'".